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 AF-0305/2017  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Finanzielle Folgen durch Einführung von 
Stadtteilräten 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Die geplante Einführung von Stadtteilräten in der Kernstadt stößt in einigen Ortsteilen auf 
Kritik. Man befürchtet dort u.a., dass sich durch die entstehenden Mehrkosten das Budget je 
Ortsteil verringern könnte. Der Stregdaer Ortsteilbürgermeister, Herr Nennstiel, beziffert die 
Mehrkosten mit jährlich 158.871 Euro.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Ortsteile haben sich bislang konkret und mit welchen Begründungen gegen die 

Einführung der Stadtteilräte ausgesprochen? 
2. Mit welchen Mehrkosten rechnet die Oberbürgermeisterin durch die Einführung der 

Stadtteilräte bzw. trifft aus Sicht der Oberbürgermeisterin die Einschätzung von Herrn 
Nennstiel zu? 

3. Kann die Oberbürgermeisterin den Ortsteilen zusichern, dass die Budgets beibehalten 
werden? Wenn Nein, warum nicht? 

4. Ist für die Oberbürgermeisterin vorstellbar, den sog. Doppelortsteilen (Neuenhof-Hörschel 
und Wartha-Göringen) auch das doppelte Budget zur Verfügung zu stellen? Wenn Ja, ab 
wann? Wenn Nein, warum nicht? 

 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
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